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平成１８年度第５回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１９年３月９日(金) 午後３時～５時 

 

○ 場 所 中央公民館 ３階 第３会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

（２）１～２月公民館主催事業参加状況報告について 

 

２．審議事項 

（１）平成 19 年度公民館主催事業運営方針及び平成 19 年度公民館予算

（案）について 

（２）平成 19 年度４～６月（第１四半期）公民館主催事業開催計画について  

（３）平成 18 年度公民館運営審議会年間活動実績及び平成 19 年度公民館運

営審議会年間活動計画について 

     （４）平成 19 年度浦安市公民館運営審議会建議（案）について 

 

Ⅲ その他 

（１）(仮称）高洲地区公民館複合施設の進捗状況について 

（２）第二次行政改革推進計画について 

     （３）次回会議日程 
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○ 出席委員 

委 員 長   竹 本  正 和 

副 委 員 長   木 邨  定 男 

委 員   杉 山  かおる 

委 員   加 藤  和 代 

委   員     内 田  裕 子 

委   員   柴 田  正 司 

委   員   鈴 木  由起子 

委   員   長  澤    成 次 

委   員   大 杉  麻 美 

委   員   樋 口  末 吉 

 

○ 出席説明者等 

中 央 公 民 館 長 酒 井 哲 男 

堀 江 公 民 館 長 高 梨 晶 子 

富 岡 公 民 館 長 熊 川 利 幸 

美 浜 公 民 館 長 飯 塚 義 勝 

当代島公民館長 長 島 常 和 

日の出公民館長 中 島 貴 義 

生 涯 学 習 課 長 山 田 雄 造 

生涯学習課副主幹 熱 海 寿 雄 
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Ⅰ［開 会］ 

１．委員長あいさつ（竹本委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ（省略） 

 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

   原案どおり承認。 

（２）１～２月公民館主催事業参加状況報告について 

  酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、熊川富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、長島 

当代島公民館長及び中島日の出公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり。 

（委員） 

  小学1年生問題、中学1年生問題という入学しときに学校の授業についていけないとい 

う話が出ているが、家庭教育学級では議論となっているか。 

（委員長） 

  学校側は課題として受け取っているが、保護者としては課題としてとらえられていな 

 いようだ。 

（高梨堀江公民館長） 

  家庭教育学級においても課題化されていない。 

 

２．審議事項 

（１）平成19年度公民館主催事業運営方針及び平成19年度公民館予算（案）について 

   酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

（委員） 

  高齢化対策の19年度予算1,910千円は、コミュニティカレッジうらやすの他に何かあ

るのか。 

（酒井中央公民館長） 

  コミュニティカレッジうらやすの他、各館独自で組まれている事業がある。 

 

Ⅲ［その他］ 

（１）(仮称)高洲地区公民館複合施設の進捗状況について 

山田生涯学習課長から資料に基づき説明。 

（委員） 

  4,000㎡とはどの程度の規模か。 
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（酒井中央公民館長） 

  中央公民館が約3,000㎡ですので、中央公民館より若干規模が大きい。 

（委員） 

  公民館複合施設ということだが、何の施設との複合になるのか。また公民館単独施設

にはならないのか。 

（山田生涯学習課長） 

  今月中に判るようにしたい。また、財政的に公民館単独施設はありえないと考えてい

る。 

 

Ⅱ［協 議］ 

２．審議事項 

（２）平成19年度４～６月（第１四半期）公民館主催事業開催計画について 

  酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、熊川富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、長島 

当代島公民館長及び中島日の出公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり。 

（委員） 

  コニュニティカレッジうらやすを受講された方々が、今後、どうつなげていくかが大

事と思う。 

（委員) 

  初めての事業でもあるので、もっとアピールしないと応募が集まらないのでは。 

（酒井中央公民館長） 

  要項を各公民館に配置し、宣伝したいと考えている。 

（委員長） 

  いろいろな方法があるかと思うが、工夫して宣伝していただきたい。 

 

（３）平成18年度公民館運営審議会年間活動計画実績及び平成19年度公民館運営審議会

年間活動計画について 

  酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

 

（４）平成19年度浦安市公民館運営審議会建議（案）について 

  酒井中央公民館長から資料に基づき、検討項目等について説明。3月28日開催の臨時

会において意見交換することとした。 

 

Ⅲ［その他］ 

（２）第二次行政改革推進計画について 

  酒井中央公民館から、本市第二次行政改革推進計画中で公民館に係る項目について 
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資料に基づき説明。 

 

（３）次回会議日程 

 次回は、平成19年3月28日水曜に決定することとした。 

                

（閉 会） 


